



ご挨拶

教頭 鶴田 葉月

海星のキャンパスが桜の紅葉と美しいススキの穂で彩られる頃になりました。いつまでも夏のままか…と疑うほど酷暑の続いた8月、9月でしたが、ようやく季節の移り変わりを楽しむ毎日です。そして、今号でも本校の様々なプログラムについてご報告できることを嬉しく思います。

何と言っても、まずは9月24日の劇団四季ミュージカル「オペラ座の怪人」でしょう。心を打たれるストーリーに、豪華な衣装とダイナミックな舞台装置、そして客席の隅々まで響く透き通った歌声。国内外から多くの人が訪れ、福岡市が誇る複合施設「キャナルシティ博多」で、一般のお客様と一緒に観劇、スタンディングオベーションまで経験したことは、生徒にとって高校生活の大きな思い出になったに違いありません。海星から劇団四季に入った生徒さんがありました。バレエや歌も身のこなしも、鍛えられて洗練されていたことを懐かしく思い出しました。

海星では、校内実施の講演会でも、生徒の感性を磨き、進路や将来を明るく照らし導くような内容を選んで実施しています。9月10日には一つ橋文芸教育振興会・西日本新聞社主催「高校生のための文化講演会」で、デザイナーで社会活動家の幾田桃子氏にご講話いただきました。どこまでもポジティブな幾田氏のお話に、生徒たちは自信と行動を起こすパワーとをいただいたようです。12月3日の創立記念講演会には、阪神淡路大震災でお子様を亡くされた後、全国で復興といのちの大切さについて講演活動に取り組まれている米津勝之さんをお招きすることになっています。保護者の皆さんにもご案内を差し上げる予定ですので、ぜひお越しくださいませ。

2学年の修学旅行では、友情を深め、視野を広げる体験として、海外コース・国内コースとも、現地の学校での研修を組み込みました。海外はシンガポールの姉妹校ハイシン高校と、国内は多くの卒業生が進学した伝統ある聖心女子大学との交流です。本校生徒の活動の様子は、「Kaisei Times」11月号で詳しくお知らせします。楽しみにお待ちください。

さて、10月から交代した第14期生徒会執行部は、計画的にパワフルに活動を始めています。今後も海星の良さを見つけ、さまざまな学校行事でそれを内外に広めてくれるでしょう。一年間の活躍に大いに期待しています。

本校は創立以来、国際的ネットワークを強みとして、教育活動を行っておりましたが、10月6日から、インドネシアの姉妹校「Regina Pacis Jakarta校」の生徒12名、先生2名が本校生徒宅にホームステイし、一人ひとりクラスに所属して、共に学校生活を送りました。授業やホームルーム、一斉掃除に参加することで、互いの文化を知り、国境を越えての友情が大いに深まったことだと思います。毎日の送り迎え、お食事の準備、福岡の案内など、ホストファミリーをお引き受けいただいた保護者の皆様、ご協力くださり誠にありがとうございました。

終わりになりましたが、令和7年度広報活動も本格化してまいりました。お知り合いの中学生や、ご近所の方に、ぜひ海星をお勧めくださいますようお願い申し上げます。

新生徒会紹介★よろしくお願ひします★

2年生

生徒会長：2年C組 西塔このみ

私たちはみんなが楽しく元気に学校生活を送り、一人一人が色々な場面で輝くことができるよう、スクールマナーについての呼びかけをおこなっていきます。どうぞよろしくお願ひします。

副会長：2年C組 中川 璃音

副会長として責任を持ち、会長を支えつつ、学校生活を盛り上げられるよう、全力で頑張ります。

書記：2年A組 白石 真麻

生徒会の一員として、責任を持って行動し、学校をより良くできるように頑張りたいです。1年間よろしくお願ひします。

学級委員長：2年B組 田中 実菜美

初めての生徒会で分からぬこともあります、生徒会みんなで協力し、1年間頑張りたいと思います。

宗教委員長：2年C組 原田 和奏

みなさんが素敵な毎日を過ごせるように、そして宗教によって学びを深められるように精一杯頑張ります。

整美委員長：2年C組 古賀 妃那乃

学校全体が気持ちよく過ごせるように、毎日の掃除やラブアースクリーン運動などの活動に全力で取り組んでいきたいと思っています。

体育委員長：2年A組 竹下 来実

学校の模範となる姿勢を心がけ、みんなの心に残る海星らしい行事を作り上げていきたいと思っています。みんなで力を合わせて頑張りましょう。

保健委員長：2年A組 古川 美玖

生徒会役員としての自覚ある行動を心がけ、健康第一を呼びかけていきたいと思います。1年間よろしくお願ひします。

放送委員長：2年C組 中林 花莉奈

任された仕事は徹底しておこない、学校のため、自分自身の成長のためにも一生懸命みなさんのために頑張ります。

図書委員長：2年C組 吉田 美姫

本の楽しさ、素晴らしさをみんなに伝え、生徒会役員として責任を持って最後までやり遂げます。みんなが楽しい学校生活を送れますように。

1年生

副会長：1年A組 森 麗夏

みなさんが過ごしやすい学校、行きたくなる学校をつくりたいです！応援よろしくお願ひします！

書記：1年A組 吉浦 綾希

初めてで分からぬこともあります、最善を尽くしてがんばります。みんなで楽しい学校生活を送りましょう！！

高校生のための文化講演会

9月10日（水）本校講堂で「高校生のための文化講演会」が開催されました。デザイナーだけでなく社会活動家としての顔も持つ幾田桃子先生から「美しい未来のために『生きる』をデザインする」と題して講演をしていただきました。留学中に目の当たりにした差別の実態や「美で社会を変革する」ためのプロジェクトの数々など、興味深いお話をたくさんお聞きすることができました。講演の様子が9月25日の西日本新聞の「ふくおか」で紹介されました。

お話を聞いて、勇気を出して自分から挑戦することの大切さを改めて感じました。挑戦すること自体に意味があるし、恐れず行動することが自分を成長させてくれるのだと思います。これからは小さなことでも恐れずに挑戦したいです。（1年）

お話を聞いて一番印象に残ったのは、「美しいものと伝えたい内容をつなげて一緒にすると頭の中に残りやすい」ということです。先生の「ファッションが好き」という想いと同じように、私たちにもそれぞれ好きなことがあります。将来はその「好き」という想いを原動力に、戦争や対立、差別をなくすために行動できる人になりたいです。（2年）

幾田先生がたくさんのことに関心や疑問、課題意識を持ち、それらに対して自ら行動を起こし続けていらっしゃることに強く胸を打たれました。自分が行動を起こして自分の世界を変えることが世界を変える第一歩なのかもしれないという気づきを得ることができました。私も先生のように前向きに明るく、愛を持って人と、そして世界と向き合える生き方をしていきたいです。（3年）



芸術鑑賞会

9月24日（水）キャナルシティ劇場で劇団四季の『オペラ座の怪人』を鑑賞しました。脚本、音楽、演技、ダンス、衣装、舞台装置、照明などが調和したすばらしい舞台を堪能しました。

役者さんの演技力や歌声にも感動しましたが、特に照明に感動しました。観客に顔も知らないかもしれません、照明係の方たちがいなくては劇は完成せず、あれほどの感動を生み出すことはできなかったと思います。（1年）

一番印象に残ったのは湖のシーンです。今そこに本当の湖があるかのように感じました。湖はどこか不気味でこの作品に引き込まれました。本場の『オペラ座の怪人』を見に行きたいという気持ちが高まりました。（2年）

仮面で顔を隠していたのは外見のせいではなく、自分を受け入れてもられないという恐れの表だったのだと思います。人を見た目で判断せず、相手の気持ちを考え行動することの大切さを改めて感じた作品でした。（3年）



インドネシア姉妹校訪問

10月6日（月）から10日（金）までインドネシアの姉妹校レジーナパチスから12名の生徒と2名の先生方が本校を訪問しました。華道や書道などの授業に参加したり、ホストシスターらと太宰府へのフィールドトリップに参加したりしました。「さよなら式典」では、レジーナパチスの紹介、歌や踊りを披露してくれました。また、レジーナパチスの校長先生から本校にインドネシアの伝統的なバティークの布が贈られました。お互いの国、文化をさらに知るために両校の交流がこれからも続くことを願っています。



～バトン部大会結果報告～

2025年8月8日～10日にイタリアのトリノで行われた「ITBF世界テクニカルバトントワーリング選手権大会」に、3年生益本華稟さん、1年生具志堅瑛さん・益本夏芽さんが「ゴールデンハーツバトンチーム」の一員として出場し、アーティスティックグループ部門で優勝しました！世界1位です☆

さ・ら・に

今月12日に大分県別府市で行われた、「第53回 バトントワーリング全国大会九州予選」で金賞を受賞し、全国大会出場が決定いたしました！！

全国大会は12月に幕張メッセで行われます。

みなさん、最後までバトン部の応援よろしくお願ひいたします。



「こもれびカフェ」実施をお楽しみに!!

○コーヒー：150円

○お菓子：160円

○コーヒーとお菓子セット：300円

Schedule of events

10/21	火	キッチンカー
10/22	水	宗教朝礼
10/26	日	第3回オープンキャンパス
10/27	月	10/26振替
10/29 ～31	水～ 金	タイ生徒受け入れ

TikTok



Instagram

